

ぶらり飄簾

わしが釜に来たつる

わしが釜に来たのは昭和三十七年。南京虫がいたので、七月頃か。

朝の主人の場所は新橋駅前方面の尼ヶ崎平野筋で、大國町の方に行くなぎ通り一角にじまでた盆地になつているところがある。当時そこはよりに木が多く、バツツが一軒あつた。それが労働部西成分室で主人が受けたところだ。

人の話によるとその前は農町であったが、釜ヶ崎事件で農町交差点が大荒れに荒れたので、ちらにぎつたといつ。

最初は神風である。数人の労務者が燃えている家用車を西新交差点から水崎町又堤まで押す。多勢の労務者はつましくとかけ声をかけながらついてくる。交差点まで押しこそて交差点に横廻しにすると歎あがどよめく。大きさでいえなりがおばらしーことですね。跡をさいただけでも心が痛る。つづくする。

外賣はとの音ヶ崎事件で大阪府労働部があわてて設立したものである。

主人の条件はいまのようにおに書きかず木製のアラカーデに「チヨー」で書いていた。若い手配師はかつての東洋にそれを持つのをいやがっていた。

田舎は千円前後で七五〇円をもつた。(マンガ映画)仕事は土作と本船が主でその他に、林木のかつが屋、川三層、鉄砲がつぎもある。た。十方が五十人ぐらいい一列にならんを極つていた。

場所専門の豪山組でもいまのように重機でなく、せめて三層の大工事でも手振りであった。十方が五十人ぐらいい一列にならんを極つていた。

生コンのガード埠してあつたが午前中の仕事も多かつた。日当は1割ぐらい出すので七水専門の労務者だいた。現場に行つて朝からトシソリと命がけであった。なんぶつれることがあるし、単車を追つかけてぐりごりとあつた。本船でトシソリした労務者をなぐらるるのかいざさらくらうやて前進したことがありますか」とさかれたことがあります。「現場でなぐられることが前より少なくなった」「そんなことは前進にたらん」という。

作家の黒毛重吾が三年前であつたが、朝日新聞の夕刊に釜ヶ崎のことと書いていた。釜ヶ崎の酒屋で焼酎をくわといわずに、バフタンをくわといふこと、労務者が振り向いて恐い目はでにらんだといふとの目付をつづりでそん間の四かしと書き、「釜ヶ崎だけに人間性を失ひるのはおいかまし」と書いていた。

昭和三十七年頃の労務者は詩人のようにのんびりとした。物価高、しかば、たかりの言葉さえなく親切な労

だがせりでもない。

設立当時の役員は大林組、近畿組の社長の他に文化人知識人としてわざわざ人をいた。作家の藤沢恒夫、評論家の村山里ゆそいたが一年でトシソリ、大学の学長等をいたがこれもトシソリ。給料かセミの集団にいやがさしたかもしけないが。

十年ひと昔というが昔の入浴温泉は天下太平の邊だく場であった。(マンガ映画)地下下梯子で土作業着の上下なんでも自由に脱えた。つ送たくみ断りしきはり跡は出でたが役に立つてはいけなかつた。またく板を踏みせずタオル疊上げのはり跡が出ていた。昔とちがつて湯に入りながら湯田や温泉をまかれなければかりか、詫言すつあまり間がなくなつた。奉公の親父は田中吉相で温泉湯屋のような気がした。「短い湯の主は住みからぬ」といふ常識を出した。このところ、おろされてばかり」という常識を出

萬をもつていた。金がない時に飯屋で食にこゝやうをかけて食つてはいるが、知らん御者があかずをねつてく

れることもある。日当の半分折れば力を貰えていた時ハヤリの労務者は女の話さえ少なし。あれは黒用の長物か。そういうわいしもせつぜが。かづく見。

その後の労務者カケンカの相手は手配師が要徳商人に決まつていた。いまのよう労務者月士のケンカは見たことがなかつた。

話は東京がいまから何年前であつたか、釜ヶ崎の手配師へことで大きく云うた所に、大阪府庁に行き、知事に面会を求めたことがある。それで新聞で気が付いたが知事は東京に行って不在であった。

効率の報告が出てきていつも送つてくる。漫画で見聞した頃は知事を見ていまつしと云う。ほんまかいた、「今日は知事が不在のため鐵田副知事と会ひますので一つ待つて下さい」と云つてはいたが、労働部の役人が三人を出てきていやまちしてそれさて實現しなかつた。

労働部は知事に空き所のことをどう報告しているのか、うそかばれることを恐れて鐵田副知事に見えかねることありやまつたのか。となりや労働部のオマサン。腹が立つ。

話は前段するが、西日本労務センターは昭和三十七年に設立されていろ。設立とつとまつて後に立つよう

だがせりでもない。

設立当時の役員は大林組、近畿組の社長の他に文化人知識人としてわざわざ人をいた。作家の藤沢恒夫、評論家の村山里ゆそいたが一年でトシソリ、大学の学長等をいたがこれもトシソリ。給料かセミの集団にいやがさしたかもしけないが。

十年ひと昔というが昔の入浴温泉は天下太平の邊だく場であった。(マンガ映画)地下下梯子で土作業着の上下なんでも自由に脱えた。つ送たくみ断りしきはり跡は出でたが役に立つてはいけなかつた。またく板を踏みせずタオル疊上げのはり跡が出ていた。昔とちがつて湯に入りながら湯田や温泉をまかれなければかりか、詫言すつあまり間がなくなつた。奉公の親父は田中吉相で温泉湯屋のような気がした。「短い湯の主は住みからぬ」といふ常識を出した。このところ、おろされてばかり」という常識を出

いた。このところ、おろされてばかり」という常識を出